
Exmª.  Srª. 
IVONE PORTELA 
DD. Presidente da Câmara Municipal  
Nesta. 

 

Laranjeiras do Sul, em 16 de Maio de 2014. 
   

O Vereador que o presente subscreve, usando de suas atribuições 
legais que o cargo lhe confere, vem perante a presença de Vossa Excelência, para que 
após ouvido o Douto Plenário, em conformidade com a legislação vigente REQUERER o 
que segue: 

  REQUERIMENTO N.º  033/2014. 
 

EMENTA:  Requer à Prefeita Municipal, relacionado ao 
valor anunciado de R$ 4.132.887,77 recebidos pelo 
município do governo federal por meio do Ministério  
da Integração Nacional para execução de obras de 
reconstrução de pontes, bueiros e conservação de 
estradas rurais  danificadas pelas chuvas registradas 
durante o mês de junho do ano passado, que nos informe 
dentro do prazo previsto em lei: 
a. Quanto do valor foi efetivamente recebido? 
b. Como e onde foi gasto o valor recebido? 
c. Se o Município vai receber todo o valor anunciado e em 
quais estradas pretende utilizá-lo? 
 
Considerando a função legisladora e fiscalizadora que 

exercemos, e ainda, na condição de legítimos representantes da população, 
REQUEREMOS que o Poder Executivo de Laranjeiras do Sul nos envie as 
informações acima citadas. 

 

Certos de que seremos prontamente atendidos, desde já antecipamos nossos 
sinceros agradecimentos.   

Atenciosamente,  
 

 
EVERSON MESQUITA 

Vereador PP 


